

みなとっ子

ひたちなか市立那珂湊第一小学校

学校だより第3号 令和5年6月1日発行

笑顔いっぱい 夢いっぱい 共に伸びる学校



先月18日に行われました環境整備作業では、校庭の除草作業に御協力いただき、ありがとうございました。また、21日に開催いたしました運動会では、保護者の皆様、地域の皆様にお力添えをいただき、感謝申し上げます。テント設営から片付けまで、御協力いただきありがとうございました。

三浜盆踊りは、郷土芸能部が中心となり、舞台の上での唄や演奏があります。谷井先生、大橋先生、伊藤先生の御指導の下、月に2、3回練習しています。全校児童には、先日大橋先生が指導をしてくださり、1年生も踊れるようになりました。那珂湊の郷土ならではの踊りで、踊っていると、祭りの楽しい気持ちになります。

今年度のスローガンは、「150周年だ みなとっ子！最後まで仲間と立ちむかえ！」でした。子どもたち一人一人が、あきらめずに、最後まで取り組んだ姿に感動しました。最後まで、仲間と立ちむかえることができましたと思います。練習時間は最小限でしたが、子どもたちは、自分の役割に責任をもち、また目標をもって参加することができ、頼もしい姿を見せてくれました。一生懸命頑張ったことを大切に、次に活かしてほしいと思います。

150周年だ みなとっ子！最後まで 仲間と立ちむかえ！



児童代表宣誓



1年 チェッコリ玉入れ！！



2年 PULL LOCK



3年 みなとっこ タフーン



4年 力を合わせて引っばれ！引っばれ！



5年 栄光のカケイ橋



6年 いざ！出陣！
戦国武将 2023



三浜盆踊り



紅白対抗リレー



交通安全教室



5月24日(水)、市生活安全課の方々にご指導いただき、3年生以外で交通安全教室を行いました。安全な歩行や自転車の乗り方など、学年毎に改めて確認することができました。3年生は、7月4日に交通公園で、交通安全教室を行う予定です。

また、4月1日から、道路交通法の改正により、自転車に乗る全ての人にヘルメット着用が努力義務となりました。ご家庭においても、登下校の安全、ヘルメット着用も含めた自転車の乗り方について話をさせていただきようお願いいたします。先日、交通課長の話を聞く機会がありました。子どもの事故で一番多いのは、急な飛び出しと自転車の事故だそうです。頭を守っていれば命が助かるということも話にありました。子どもたちが「自分の命は自分で守ること」ができるよう、継続して指導していきます。



運転席に、担任の先生が座り、周りに居る子どもたちがどれくらい見えるかの実験。運転席からほとんど見えないことがわかりました。



横断歩道の渡り方を説明してくれています。
「よく確かめて渡りましょう。」

図書室から

月に2度ほど、司書教諭補助員の方が来校し、図書室の整理をしてくださいます。破れた本の修理を行ったり、図書室が使いやすいように、本の入れ替えを行ったりして、子どもたちが利用しやすいように環境を整えてくれます。6月になると雨の日が多くなるので、たくさん子どもたちに、本を読んでもらいたいと思います。

